



イベントレポート

ママは女子会。パパはパン教室。ぼくとわたしはパパとパン作り！

『住宅業者のスタッフに聞きづらいことも色々聞いてみたい！』

ママの悩みはママに聞くことが一番。

家づくりの経験者、ホームオーナー様の根岸様の奥様をホストにママさん限定の『リアルママ交流会』をグリーンツモローにて開催いたしました。

スタッフ抜き、パパ抜き、のママさん限定の交流会イベント。

家づくりの過程や、こだわったこと、業者選びのポイントにしたことや、実際に住んでみてからのこと。良かったこと、失敗したと思ったこと…。もやもやした悩みもママ同士だから聞けることもきっと沢山あると思います。

『直接、お話しが聞けて良かった！』

イベント終了時には晴れやかなお顔のママさんが印象的でした。

交流会の間、パパはパンをつくりてママの帰りをお留守番。体験型ショールーム『Sumaiii』にて根岸様のご主人様をホストにパン教室を開催。

こちらも男同事の悩み話？で会話も弾んで大盛り上がり。一緒にパンづくりを体験し、参加されたご家族皆様が打ち解けて、昔からのご友人のように会話が弾んでいらっしゃいました。

当日、ホームオーナー様ご家族と3組のお客様にご参加いただきましたが、ホームパーティーのように楽しそうな声と笑顔が溢れていて、空間に「ぱあーっ」と明るい雰囲気が広がっていました。

今回のイベントにご協力いただいた根岸様。ありがとうございました！

ご参加されたお客様の声

・パン作りという貴重な体験ができたうえにオーナーの方のお話が聞けて良かったです。業者を決める時の決め手になった事とか、実際に建てたあの住み心地等をオーナーの方から聞くことがありました。(さかぐち様ご主人様)

・とてもお話しやすく、感じの良いホームオーナー様で、気になっていた事はもちろん気付かなかった点もたくさん知れて大変勉強になりました。参加人数もちょうど良かったです。工務店選びの段階だったので、本に載っていないような決め手や、心情の変化を詳しくお話ししてもらえたので、悩んでモヤモヤしていた気持ちがスッキリしました。(さかぐち様奥様)

・ホームオーナー様のお話が聞けて、参考にしたい！と思うところがたくさんありました。色々お話を出来たので楽しかったです。今まであまり気にしていなかったメンテナンスのことが聞けて良かったです。(ながおか様奥様)

・とても参考になるお話が沢山きけて勉強になりました。ママさんとの交流もでき楽しく充実した時間になりました。。。予算のことやローンのこと。その他、リアルなママのお話がきけてよかったです！(のぐち様奥様)

今回のホームオーナー様より

最高に楽しかったです。パン作りそのものも楽しかったですが、一緒に同じことをしているうちに参加しているみなさんと打ち解けて会話がはずみ本当に楽しいひとときを過ごすことができました。何もせず話をするより、パン作りを通していろいろなお話が自然とできとてもよかったです。自分もそうでしたが、これからお家を建てる方は様々なことに不安をもっていたり、家づくりをするポイントに悩まされたりしているのだなと改めて思いました。それをパン作りをしながらだと気軽に話すことができると思いました。

このような素晴らしいイベントにお招きいただき、本当にありがとうございました。今日参加されたパパさん達に言いましたが、やはり青藤林業さん最高です！！またお手伝いできることがあれば、いつでも声をかけていただければと思います。

難しく思っていたパンづくりも、やってみれば意外と簡単！？
皆様も是非挑戦してみて下さい。

イベント企画した須田涼子です。
イベントに参加してくださったお客様
同士が本当に楽しそうで仲良くなっています。
とっても嬉しかったです♪
ありがとうございました！



パパさんがパンをこねながら「工場学習のお昼のなめこ汁、おいしいですよね~」とイベント話で大盛り上がり



パパさんがこねたパンを焼いて、みんなで「いただきまーす！」



お昼ごはんのあとは、ママと一緒にパン作り！



「チョコ入れよう」とか、「これおいしそう！」とか、初めてあつたお客様同士とは思えないくらい仲良しく（笑）

今回紹介するのは中之条町赤岩（旧 六合村）に現在工事中の山口様です。
山口様は、ご夫婦様と中学生から保育園児のお子様が4人の6人家族です。
建築地となつたのは、人里から離れた山の中で自然に囲まれた場所で、電気は
来ていますが、近くには人家や飲み水となる水道管は来ていません…。
実は工事に至るまでに幾多の苦難がありました。



閑 口： 来週には建物の基礎が完成しますよ！ その次は大工さんの出番です。

ご主人様： いよいよですね。中村さんには会わなかったら、ここまできこなつたですよ。雑誌を見て、
たまたま高崎並木展示場へ行った後に中村さんから電話が来たのがきっかけでしたね。

奥 様： そうそう。それで工場見学に参加したのです。お父さんは、工場の職人さん達の仕事がすばら
しいって褒めてたよね。私はセロースファイバーの断熱材にすごく興味を持ったなあ。

中 村： オーナー様のお家も色々見てもらいましたよ。それで「齊藤林業さんにお願いしよう」
って帰りのコンビニで話したんだよね。

ご主人様： そうだったね。



山口様ファミリー(地鎮祭にて)



標高 1, 000m の豊かな山々に囲まれた立地



水を求めて井戸が掘れる場所を開拓



森の国だより 10月号を振り返って ····

編集後記



お客様専用
横山帳 戒



お客様
土屋恭子



いつもの
お客様
茂木友人



お客様
閑口 崇



お客様
中村富一



エクストリア
栗本和幸

ホームオーナー様とお話しをさせ
てくださいと、楽しく元気を沢山
いただきました。

これからもオーナー様との時間を
大切にしてゆきたいと思います。

グリットモでのお食事では、初めて
の試みだったので盛り上がるかと
思ってましたが、JOJO 横田士で
お手伝いして貰ったところ、あつらうに時
間が過ぎてしましました。

これからももっと「齊藤林業の輪」
を広げてゆきたいと思います。

■ 本 社 / 沼田市兔新田町759-1 TEL: 0278-50-4118

□ 前橋支店 デザインセンター / 前橋市鶴路町265-1 ☎ 0120-82-0601

□ 生活情報提案ショップ GREEN TOMORROW sumaii / 前橋市小柏木町764 TEL: 027-280-3110

□ 高崎展示場 / 上毛新聞マイホーム「プラザ高崎」会場 TEL: 027-388-0111

□ 宿泊体験型オーブンハウス Rustico / 高崎市棟高町(イオンモール高崎北) TEL: 027-372-3110



毎月第3日曜日に開催される「大人の木工教室」は、ご自宅に合ったお客様だけの家具づくりを板選びから始まり、デザイン・製作まで楽しむことができます。ホームオーナー様をはじめ、家づくりをご検討中のお客様にもご参加いただいている弊社ならではのイベントです。

8月の木工教室



木工教室への参加は今回で4回目です。思い通りの作品「テレビ台」が仕上がり大満足です！ いつも丁寧なご指導ありがとうございます。

邑楽郡 鹿沼様



今回も楽しく参加する事ができました。（毎年参加で今回で4回目です）
作品は「コーナーラック」。自分で設計し、子ども部屋に設置予定です。

R部の細かい部分など難しい所がありましたがあつと言葉の一日でした。

桐生市 吉田様

地域貢献の一環として、群馬県産材の建築端材を使い 2012年より地域の保育園や幼稚園に寄贈活動を始めた「ままごとキッチン」。お申し込みお待ちしております。

総務・広報
登坂 孝子

8月のままごとキッチン製作 今回は74施設目です。

富岡市いづみこども園様

8月21日（日）



先生5名様で製作に来て頂きました。

8月のままごとキッチンお披露目会

今回は3施設の子どもさんたちに喜んで頂きました♥



伊勢崎市 赤堀放課後児童健全育成ルーム様

渋川市 学童保育所 ひまわりクラブ様

いつもお披露目会では
心のこもったお力を頂きますが
今回も手書きの賞状を頂きまして！
ありがとうございました。



吾妻郡 中之条町住民福祉課様

ばくばく工場なう～！

イオンモール高崎にて木のストラップ作り



総務 久保 慎也

今回は、毎月1回 イオンモール高崎で、行われております木育の普及イベントのご紹介です。

毎回たくさんのお客様にご来場頂き、端材を利用した木のストラップ作りや、

弊社で幼稚園・保育園に寄贈させて頂いております「ままごとキッチン」で遊んで頂いたりと群馬県産の木材のPRを行っています。

実はこのイベント、本社総務スタッフだけで行っているんです！

あまり、お客様とお会い出来る事の少ない総務ですので、たまたま通りがかつたホームオーナー様やグリトモ会員様に声をかけて頂いたり、

「ままごとキッチン 子どもが通っている幼稚園、保育園にもありますよー♪」
なんて言われると、嬉しくなっちゃいます！

毎月1回 土曜日 イオンモール高崎 3階の「wakuwaku スペース」で行っておりますので見かけた時には是非遊びに行って下さいねー♥



みんな夢中でストラップ作り 大盛況です！



ままごとキッチンも大人気！
みんな楽しく遊んでいます。

ホームオーナー様のK様もご来場！
「あ！ 斎藤林業だ！」
お子さんと発見して頂きました♪

上手に出来たね♥ スタンプを押したり、
絵を描いたりのストラップ作り

詳しく述べたかさきっずで検索してね♪



グリトモがオープンしてそろそろ4年です。早いですね(私だけ感じてるのかな?)

ディナーパーティーの開催趣旨の前に、なぜグリトモをオープンしたの?なぜ雑貨やカフェやレンタルルームがあるの?なんてよく聞かれる素朴な質問にお答え致します。

簡単な発想で笑われてしまいますが、私が生まれ育った群馬をもっと元気にしたい、大袈裟ですがそこに暮らす人たちに輝いて頂きたいからなんです。

そんな思いで育児に頑張るママたちのご褒美のためのくつろげる場所や、子供たちに遊んだり昼寝をしたり出来る自由な空間を造らせて頂きました。そこに「すまいーる」(楽しい暮らしを感じるスペース)が加わり「居、食、住」をご提供出来るようになりました。

お陰様で建築を始めて30年が経過しお引き渡し件数が1,000件を数える事が出来ました。

ひとえにお客様に感謝、スタッフに感謝、家族に感謝、健康に感謝です。

それと同時に1,000件のお客様に私やスタッフがご挨拶にお伺いする回数が少なくなってしましました。

申し訳ない限りです。

それなら、お客様に私やスタッフにお客様からお会いに来て頂けたらと企画したのが、グリトモディナーパーティーです。

今までに4回のディナーの開催をさせて頂きましたが、終始話題や笑の絶えない時間となりました。このパーティーを通してお友達になったご家族様もいらっしゃいました。

試験的に同じ職場であったり同じ町内であったり着工月であったりと、どんなグループが楽しいか模索中ですが、2年に1回位のペースでご参加頂ける様に組み合わせを考えております。美味しい料理や素敵な時間と空間と一緒に過ごしましょう。

最後に最新のディナー風景をちょっとお見せしちゃいます。

社長 斎藤 英之



皆さん スタッフとの会話を弾み、たくさんの料理を召し上がっていただきました。



グリトモスタッフともすっかり仲良くなりました♥



ホームオーナ様同士で話に花が咲きました♪



ホームオーナ様も
お手伝いに来てくれました。



シェフも喜んで頂けるように
張り切っています!!



シェフと一緒に「ハイチーズ!」



お腹いっぱいになったお子様は仲良くゲームで大盛り上がり♪



お客様とスタッフで楽しく団東!